
僕は大学を休学し、2019年の9月からオーストラリア、メルボルンに留学に来て
います。僕がGreenwichを選んだのは担当のエージェントさんと話している内に
Cambridge英検に興味が湧き、FCEの資格を取得したいと思ったところGreenwich
がCambridge英検に力を入れてる学校だと薦められたからです。
　まず、留学に来るまでに全く勉強していなかったこともあり入学時はGeneral 
English courseで1番下のBeginner classからスタートしました。初日の授業でアルフ
ァベットの発音をした時は「こんなペースでやってたら1年で自分の目標を達成する
のは無理だ。」と、とても焦りを感じたのを今でも覚えています。それから、最初の1ヶ
月はひたすら文法と単語をやり込みました。その甲斐あって、1ヶ月後には２つ上の
Pre intermediateに上がることができました。
　Greenwichに通い始めてから3ヶ月後にCambridge courseに移行しまし
た。Cambridge courseは、KET 全8週間、その他　全12週間のコースで4技能全てに
フォーカスしてるコースになります。このコース期間中はクラスメイトが変わらない
ので他のコースと比べてクラスメイトと仲良くなりやすいです。
　今、KET、PETを経てFCE2 classで勉強しています。入学当初、「Beginner classから1
年でFCE合格までいった前例はあまり無いし、厳しい道のりになると思うよ。」と言わ
れました。それでも、今まで担当していただいたすべての先生方が協力的にサポー
トしてくれたおかげで順調ににFCE2まで来ることができました。
　2020年3月から今日までほとんどの授業がオンラインで行われ、モチベーションを
保つのが難しい日々が続いています。ですが、オンラインでもきちんと授業ができる
よう先生方は日々努力してくれています。自分で目標を持ち、一生懸命取り組めば全
力でサポートしてくれる先生方がいます。そのサポートに答えるためにも残り少ない
留学生活最後まで頑張ろうと思います。

STUDENT
voice

Yuichiro WATANABE

MELBOURNE, 2020

www.greenwichcollege.edu.au#KEEPTHEDREAMALIVE


